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O 
acumulado de alertas de des-
matamento em 2021 na Ama-
zônia foi de 8.712 km², segun-
do dados divulgados na última 

sexta-feira pelo Instituto de Pesquisas Es-
paciais (Inpe). É a segunda pior tempora-
da em cinco anos, faltando um dia para fe-
char o ciclo, que vai de agosto de um ano 
a julho do ano seguinte (os dados disponí-
veis vão até o dia 30 de julho).

A medição do desmate no Brasil consi-
dera sempre a temporada entre agosto de 
um ano e julho do ano seguinte por causa 
das variações do clima. Com essa divisão do 
tempo, os pesquisadores conseguem levar 
em conta o ciclo completo de chuva e seca 
no bioma, analisando como o desmatamento 
e as queimadas na Amazônia oscilaram 
dentro dos mesmos parâmetros climáticos.

De agosto de 2020 até o dia 30 de julho 
deste ano, houve alerta de desmatamento 
de 8.712 km² de área da fl oresta, uma área 
que equivale a mais que cinco vezes o tama-
nho da cidade de São Paulo. Entre agosto 
de 2019 e julho de 2020, esse número tinha 
fi cado em 9.216 km².

Mesmo com a redução de 5% entre 
uma temporada e outra, o número conti-
nua alto, observam entidades ligadas ao 
meio ambiente.

“Os três recordes da série foram batidos 
no governo Bolsonaro, no qual os alertas são 
69,8% maiores que a média dos anos ante-
riores. O resultado indica que o desmata-
mento anual deverá, pela terceira vez, fi car 
próximo de 10 mil km², o que não ocorria 
desde 2008”, alerta o Observatório do Clima.

“Apesar da redução entre um ano e outro 

de 5%, seguimos em níveis altíssimos de des-
matamento na Amazônia”, afi rma o dire-
tor-executivo do IPAM (Instituto de Pes-
quisa Ambiental da Amazônia), André Gui-
marães. “Estamos em um momento cru-
cial para o equilíbrio climático do planeta, 
e manter as fl orestas é a principal contribui-
ção que o Brasil pode dar neste momento a 
esse desafi o global.”

No acumulado do mês, houve queda na 
comparação entre julho de 2021 e 2020. No 
ano passado, os dados apontavam 1.654 km² 
de áreas com alertas de desmate. Em 2021, 
o total foi de 1.416 km².

A Amazônia Legal corresponde a 59% 
do território brasileiro, e engloba a área de 
8 estados (Acre, Amapá, Amazonas, Mato 
Grosso, Pará, Rondônia, Roraima e Tocan-
tins) e parte do Maranhão.

É a segunda 
pior temporada 
em cinco anos

GISELE ALVES
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Um terço das pessoas já escolhe opções 
veganas em restaurantes e outros estabe-
lecimentos - e quase metade opta por não 
comer carne um ou mais dias por semana.

Em fevereiro, a Sociedade Vegetariana 
Brasileira (SVB), encomendou uma pes-
quisa a ser feita  pelo  Ipec (Inteligência em 
Pesquisa e Consultoria — o antigo Ibope 
Inteligência aqui no Brasil), e constatou-se 
que em todas as regiões brasileiras e inde-
pendente da faixa etária, 46% dos brasilei-
ros já deixam de comer carne, por vontade 
própria, pelo menos uma vez na semana.

Entendo que seja um sinal claro da 
mudança de comportamento do brasileiro 
em relação ao consumo de carne, além de 
também revelar que existe uma oportuni-
dade gigantesca para as marcas de alimen-
tação que tiverem bons produtos veganos 
nos seus cardápios e portfólios.

Com isso, a oferta de restaurantes e lan-
chonetes com opções veganas tem aumen-
tado rapidamente nos últimos anos buscando 
atender essa parcela signifi cativa da popula-
ção — de acordo com o Ipec, um terço dos 
brasileiros do Brasil todo busca opções vega-
nas nos cardápios. Visando facilitar o acesso 
de todos que buscam por uma mudança ali-
mentar, a SVB criou um mapa com milha-
res de endereços de estabelecimentos (www.
ondetemopcaovegana.com.br), que é atuali-
zado com novos locais diariamente.

Especialmente pensando na futura reto-
mada dos restaurantes ao fim da pande-
mia de COVID, é muito importante que 
haja uma evolução de cardápios com uma 
maior variedade de produtos plant-based. 
Todos têm a ganhar com essa mudança, já 
que não apenas os restaurantes vão atrair 

essa enorme base de clientes evidenciada 
pelas pesquisas, mas também reduzir seus 
custos com alguns dos insumos mais caros, 
como carnes e queijos.

Ao contrário do que muitos podem pen-
sar, para incluir pratos veganos no cardá-
pio, os restaurantes não precisam fazer 
investimentos, comprar novos equipamen-
tos ou aplicar novas técnicas. Podem optar 
por combinações simples e tradicionais, 
utilizando ingredientes facilmente dispo-
níveis no restaurante. Dessa forma, é pos-
sível atender ao consumidor, que está cada 
vez mais consciente e ávido por algo que 
seja saboroso, faça bem ao planeta e seja 
acessível. E os estabelecimentos interes-
sados em atender a essa demanda em cres-
cimento podem contar, ainda, com a con-
sultoria gratuita da equipe especializada 
da SVB: opcaovegana.svb.org.br.

Já podemos observar que o aumento 
do apetite do mercado por proteínas vege-
tais tem mobilizado os setores produtivos. 
O Brasil, que já produz anualmente 250 
milhões de toneladas de grãos, tem trans-
formado uma parte desses grãos em “car-
nes feitas à base de plantas”, convertendo 
o grão em produto final a uma alta efici-
ência, sem a onerosa taxa de conversão 
alimentar usualmente implicada quando 
se usa os grãos para alimentar animais de 
produção. Hoje, algumas das empresas 
mais atuantes no mercado global de car-
nes vegetais estão justamente aqui.

Além da proteína de soja, já ampla-
mente utilizada como fonte de proteína 
vegetal em produtos análogos à carne, 
outras leguminosas vêm sendo explora-
das — especialmente em outros países — 
como a ervilha e o tremoço. No Brasil, 

�������	
��	�������������������
���	������	����������������������
������������	���������������
����������	�������������	

há um gargalo em relação a isso — uma 
lacuna, e também grande oportunidade 
de negócios — porque a diversificação 
da fonte de proteína (para além de ape-
nas a soja) esbarra em importação e pre-
ços mais altos, como no caso da proteína 
de ervilha usada para fabricar as “carnes 
2.0”. Alguns dos lançamentos mais recen-
tes têm, inclusive, procurado usar a pro-
teína de feijão dentro do blend que gera 
um nugget, um pedaço de “frango” ou um 
hambúrguer à base de plantas. Mas esse 
mercado, baseado na exploração comer-
cial do brasileiríssimo feijão como fonte 
de proteína texturizada para foodtechs, 
está apenas começando.

O resultado dessa pesquisa do Ipec 
realizada agora em 2021 impressiona, 
mas em já 2018 a SVB havia encomen-
dado desse mesmo instituto outra pes-
quisa que, na época, apontava que 14% 
dos brasileiros se consideravam vegeta-
rianos, e que a maioria da população do 
país já estava disposta a escolher mais 
produtos veganos.

O que acontece é que, além da parcela 
vegetariana da população, cresce muito 
rapidamente a parcela que procura reduzir 
o seu consumo de carnes e derivados. Em 
um, dois, três ou vários dias por semana, 
os brasileiros têm optado por fazer refei-
ções vegetarianas ou veganas — e pelos 
mais diversos motivos, como melhor qua-
lidade de vida, consciência ambiental ou 

mesmo respeito aos animais. Uma parte 
desse universo (de 46% da população 
geral, independente da idade, segundo 
o Ipec) são os milhões de adeptos da 
“Segunda Sem Carne”, campanha mun-
dialmente conhecida pelo seu embaixador 
Paul McCartney, mas com maior repercus-
são no Brasil. A proposta do movimento é 
convidar as pessoas a trocar, pelo menos 
uma vez por semana, a proteína animal 
pela proteína vegetal e a SVB já ajudou 
a levá-la a refeitórios corporativos, esco-
las particulares e públicas, restaurantes 
e outras organizações. Desde seu lança-
mento, em 2009, a organização já ajudou 
a servir mais de 300 milhões de refeições 
com fontes vegetais de proteína.

A ideia principal da campanha não é 
tirar algo do prato, mas, sim, acrescentar. 
Existe uma grande variedade de gêneros 
alimentícios produzidos pela agricultura 
familiar brasileira que ainda não estão 
sendo aproveitados por grande parte da 
população, e todos que começam a fazer a 
Segunda Sem Carne ou outro movimento 
semelhante ficam surpresos com as des-
cobertas de novos sabores e novas combi-
nações. O arroz e feijão perderam espaço 
no centro do prato do brasileiro ao longo 
dos últimos vinte anos, mas a valorização 
dos vegetais felizmente tem trazido uma 
retomada desse protagonismo.

Fonte: Ricardo Laurino, Presidente, 
Sociedade Vegetariana Brasileira



���������	
�������������	
�	�	�	����	������������ ����������

Reprodução

�������	
	��������	�����	����	��	���	���	
������	�����	������	��	�����	�	����������

No caderno 
de encargos, 
a prefeitura 
estima a presença 
de 2 milhões 
de pessoas em 
Copacabana
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A Secretaria Municipal 
de Saúde do Rio registrou 
um pequeno aumento no 
número de casos de covid-
19 nas últimas quatro sema-
nas, e o prefeito Eduardo 
Paes avalia a possibilidade 
de recuar no plano de reaber-
tura, caso a tendência de cres-
cimento se confi rme. A ideia 
da prefeitura era liberar está-
dios, boates e o fi m da obri-
gatoriedade do uso de más-
caras em três etapas diferen-
tes, em setembro, outubro e 
novembro. A alta é conside-
rada “leve, mas importante”, 
e é fruto da maior circulação 
da variante Delta.

O número de casos esta-
vam em queda nos meses 
de maio e junho, mas vol-
taram a aumentar em julho 
e em agosto. Nas últimas 
duas semanas, o número de 
casos semanais passou dos 
6 mil. A secretaria munici-
pal de Saúde avalia como um 
aumento ainda leve, mas con-
siderável, e o índice faz o pre-
feito do Rio pensar reavaliar 
o plano de reabertura. 

“’Pequeno aumento impor-
tante’ é um grade aumento. Já 
está fi cando claro, e a gente 
tem observado, um aumento 
no número de casos de novo. 
É algo que não vinha aconte-
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Foi inaugurado o espaço 
para atendimento ao empre-
endedor de Silva Jardim. O 
polo fi ca localizado na Loja 
7, do Espaço Cultura e Lazer 
Paulo Rodrigues Alexandre, 
ao lado da Prefeitura. Os aten-
dimentos serão realizados, 
preferencialmente, de forma 
online em razão da pandemia, 
e, presencialmente, mediante 
agendamento. A iniciativa 
cria um canal exclusivo para 
os empresários de Silva Jar-
dim acessarem as linhas de 
crédito da Agerio, visando 
a retomada da economia da 
cidade.

O Programa de Microcré-
dito para Silva Jardim é uma 

iniciativa da Agência Esta-
dual de Fomento do RJ (Age-
rio) e da Prefeitura de Silva 
Jardim, que busca minimizar 
os efeitos da crise junto aos 
empreendedores do muni-
cípio, especialmente os 
pequenos e microempresá-
rios. Trata-se de uma impor-
tante ferramenta de manu-
tenção e criação de postos 
de trabalho na cidade. O pro-
grama, basicamente, con-
siste na disponibilização de 
crédito aos empreendedores 
de Silva Jardim com con-
dições diferenciadas, bus-
cando minimizar os efeitos 
da crise econômica para os 
empresários locais.

Secretaria de Trabalho, 
Emprego e Geração de Renda 
(Setegre) recebeu mais de 500 
inscrições para os cursos gra-
tuitos do projeto “Capacita”, 
que tem o objetivo de oferecer 
capacitação profi ssional aos 
moradores de Itatiaia, através 
da oferta de diversos cursos de 
qualifi cação. Foram disponi-
bilizadas 230 vagas no total e 
criada uma fi la de espera para 
caso haja desistência de alu-
nos e também para a forma-
ção de novas turmas. 

Os cursos oferecidos 

nesta rodada são de Mani-
cure e Pedicure, Básico de 
Doces para Festas, Funda-
mentos e Práticas Adminis-
trativas, Recepcionista de 
Eventos, Gestão da Quali-
dade, Marketing e Vendas, 
Libras Básico para Turismo e 
Hotelaria, Cuidador de Ido-
sos, Limpeza Industrial, Lim-
peza de Área Verde, Opera-
dor de Caixa e Auxiliar de 
Cozinha Industrial. As aulas 
terão início no próximo dia 07 
(sábado), na Casa do Traba-
lhador, no bairro Vila Odete. 

A equipe da Estratégia Saúde da Família (ESF), da 
Secretaria Municipal de Saúde de Santa Maria Madalena, 
realizou na uma série de atividades com os alunos do 
ensino fundamental da escola E. E. M. Hélio De Souza 
Martins, em Manoel de Moraes. Teve palestras de pre-
venção e cuidados a serem adotados contra a transmis-
são da Covid-19 no ambiente escolar; conscientização e 
aprendizado da higienização bucal correta e escovações, 
dinâmicas e entrega das máscaras infantis.

As crianças escutaram atentamente as informações 
repassadas pela equipe e aproveitaram a oportunidade 
para tirar suas dúvidas.
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A cidade do Rio terá um Reveillón muito parecido com 
as clássicas viradas de ano que encantavam moradores 
e turistas antes da pandemia. Mas para isso acontecer, é 
preciso que a transmissão da Covid-19 siga sob controle 
e a vacinação avance. A Riotur publicou, na última sexta-
-feira (6), um caderno de encargos e propostas para empre-
sas interessadas na promoção da festa, que não aconteceu 
na virada de 2020 para 2021 por conta da pandemia. No 
Diário Ofi cial do município, a prefeitura alerta que festa 
“depende de cenário da Covid-19 na capital”.

Show em Copacabana
No caderno de encargos, a prefeitura estima a presença de 

2 milhões de pessoas em Copacabana, entre cariocas e turis-
tas. A ideia é ter queima de fogos, iluminação, cenografi a e 
shows ao vivo em três palcos, um principal e outros dois alter-
nativos, todos instalados na faixa entre o Leme e o Posto 6. 
No palco principal, a empresa deverá, obrigatoriamente, con-
tratar o show de uma atração de renome internacional. A pre-
feitura planeja uma queima de fogos de 14 minutos. A festa 
deve começar às 17h e terminar às 2h15, com o último show.

A execução dos serviços de montagem começa no dia 
10 de dezembro, segundo o plano. A queima de fogos e 
os espetáculos da virada deverão ser transmitido ao vivo 
para os telões.

cendo. Na crença do pessoal 
da secretaria de Saúde, é basi-
camente fruto da tal variante 
Delta”, comentou Paes. “Se 
o cenário piorar, não tenho o 
menor problema em recuar no 
plano. A vacinação está indo 
super bem, mas temos essa 
crescida no número de casos”.

Paes, inclusive, pediu des-
culpas pela possibilidade de 
ter dado a entender que o 
número de casos já estivesse 
estável quando anunciou o 
plano de reabertura. Há a 
expectativa de 3 milhões de 
pessoas nas ruas, mas a ideia 
só será concretizada caso a 

covid-19 esteja controlada, e 
a vacinação avance.

“Isso me leva a reafi rmar, 
e talvez eu tenha me comu-
nicado mal: quando a gente 
anuncia uma programação de 
reabertura, não quer dizer que 
a situação está sob controle. 
Todo o nosso planejamento 
guarda relação direta com a 
evolução do cenário epide-
miológico. Se a gente conti-
nua a ver aumentar o número 
de casos, a tendência não é 
de abrir, é de fechar mais”, 
afi rmou.

“Se parece que eu quis 
dizer isso quando anunciei o 

calendário de planejamento, 
não era essa minha intenção. 
Depende do cenário epide-
miológico, e este não está o 
mesmo do que estava há dez 
dias atrás. Ele piorou. Temos 
mais casos do que tínhamos. 
Eu me equivoquei na maneira 
que me comuniquei. Passei 
uma impressão de que estava 
tudo bem, mas não está. Temos 
um plano de reabertura, mas 
se o cenário epidemiológico 
piorar, acabou plano de rea-
bertura. Vamos pensar em 
outras coisas para evitar o 
espalhamento da doença”, 
completou o prefeito.

Prefeito deu declaração durante 
divulgação de boletim epidemiológico
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U
m carro da Polícia 
Rodoviária Fede-
ral (PRF) foi alvo 
de tiros no início 

da manhã da última sexta-fei-
ra, na Avenida Brasil, altu-
ra de Olaria, na pista central 
em direção ao Centro do Rio.

De acordo com a PRF, por 
volta das 05h22, agentes se 
envolveram em uma troca de 
tiros com criminosos que esta-
vam em um Jeep Renegade e 
em um Chevrolet Tracker na 
Rodovia Presidente Dutra, na 
altura de São João de Meriti, 
na Baixada Fluminense.

Os policiais deram ordem 
de parada, mas os crimino-
sos não obedeceram e tenta-
ram fugir. A equipe iniciou um 
cerco tático e quando se apro-
ximou dos veículos dos sus-
peitos, eles efetuaram diver-
sos disparos contra a viatura. 
Em seguida, a equipe dispa-
rou 22 vezes em direção ao 
veículo agressor. Não houve 
feridos por parte dos policiais.

Nenhum policial 
foi atingido
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Policiais da 5ª DP (Mem de Sá) 
prenderam quatro integrantes de 
uma quadrilha suspeita de causar 
um prejuízo de R$ 150 mil a uma 
mulher que caiu em uma fraude em 
2020. O grupo foi capturado em fla-
grante em uma empresa no Centro 
do Rio, acusado de tentar aplicar o 
mesmo golpe na vítima.

Fernando Oliveira Garcia da 
Silva, Mariana dos Santos Lacerda, 
Yago Gomes de Lima e Thiago Tar-
dio Durão foram autuados em fla-
grante por tentativa de estelionato, 
organização criminosa e o crime de 
fazer operar sem a devida autoriza-
ção, instituição financeira.

Segundo informações da Polí-

cia Civil, a vítima celebrou um con-
trato de cessão de crédito com uma 
empresa, por intermédio de Thiago 
Durão, em julho de 2019. Foi esti-
pulado que a mulher contrairia 
um empréstimo e repassaria todo 
o valor para a contratante. Imedia-
tamente, já receberia de volta 10% 
da quantia. O restante do dinheiro 
seria investido pela empresa, que 
também se comprometia a quitar 
todo o valor do empréstimo. No 
entanto, tratava-se de um golpe. 
As parcelas do empréstimo deixa-
ram de ser pagas, causando um pre-
juízo de R$ 150 mil à vítima, e a 
empresa foi fechada.

Ainda de acordo com as inves-

tigações, Thiago e os outros três 
presos passaram a integrar uma 
nova empresa, a Ideal Soluções. O 
homem passou então a fazer novos 
contatos com a vítima, oferecendo 
novo contrato, no qual a contra-
tante deveria depositar na conta da 
empresa R$ 21.737,81 para investi-
mentos (fictícios), com a promessa 
de pagamento das prestações. Des-
confiada sobre a existência de nova 
fraude, a mulher procurou a delega-
cia.  Um policial disfarçado foi com 
a vítima à empresa e acompanhou 
o oferecimento do novo contrato 
a ela. Após constatar o golpe, os 
quatro funcionários do local foram 
presos em flagrante.

O grupo foi capturado em fl agrante 
em uma empresa no Centro do Rio

ReproduçãoDivulgação

Apontado pela Polícia 
Civil de realizar um sistema 
de venda de drogas em forma 
de delivery que atendia toda 
a Zona Sul do Rio, Glauber 
Fernandes Xavier da Silva 
foi preso na manhã da última 
sexta-feira (6) acusado de 
tráfi co de drogas. Ele foi 
encontrado com aproxima-
damente 2 quilos de maco-
nha, diversos pequenos sacos 
com a droga já acondicionada 
para a venda, além de dois 
grandes papelotes de maco-

nha para serem divididos e 
uma balança.

As investigações duraram 
cerca de um mês e foram fei-
tas pela Divisão de Captu-
ras da Delegacia de Polícia 
Interestadual (DC-Polinter) e 
foram coordenadas pelo dele-
gado Mauro Cesar em con-
junto com o delegado assis-
tente Kristiano Jotta, que rea-
lizaram a prisão em fl agrante. 
Em seu depoimento, Glauber 
Fernandes afi rmou que era 
instrutor de stand up paddle.
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Glauber Fernandes 
foi preso em fl agrante

Um confronto entre poli-
ciais militares do 35º BPM (Ita-
boraí) e criminosos terminou 
com a morte de três suspeitos 

no Porto das Caixas, em Ita-
boraí, na Zona Metropolitana. 

De acordo com a PM, agen-
tes foram acionados para verifi -

car uma denúncia de tráfi co de 
drogas na Rua Jardim Itajiba. 
Ao chegar no local, os policiais 
relataram que foram recebidos a 

tiros pelos criminosos, o que pro-
vocou um confronto. Durante o 
tiroteio, três suspeitos acabaram 
morrendo no local.

Com eles foram encon-
tradas duas pistolas 9 mm e 
grande quantidade de drogas. 
A Delegacia de Homicídios de 

Niterói, São Gonçalo e Itabo-
raí foi acionada no local e reali-
zou a perícia. O caso foi regis-
trado na distrital.
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U
m sargento da Po-
lícia Militar foi ba-
leado na noite da 
última quinta-feira 

(5) ao sofrer um atentado em 
São João de Meriti, na Baixa-
da Fluminense. O policial foi 
socorrido e levado para o Hos-
pital Estadual Adão Pereira 
Nunes, em Duque de Caxias, 
onde permanece internado. 

Moradores da Rua Joana 
Kalil, no bairro Vila Rosali, 
relataram à polícia que o 
agente chegava na porta de 

casa quando teve o carro cer-
cado por homens armados. O 
veículo do policial foi atingido 
por mais de 20 tiros. 

O policial foi identifi -
cado apenas como sargento 
Ferreira, lotado no 20º BPM 
(Mesquita). 

Em nota, a Secretaria Esta-
dual de Polícia Militar disse 
que o agente reagiu a ação cri-
minosa e trocou tiros com os 
criminosos. Não há informa-
ções sobre a motivação do ata-
que. A PM vai acompanhar as 

investigações da Polícia Civil. 
A ocorrência foi encami-

nhada para a 64ª DP (São João 
de Meriti). A Polícia Civil vai 
aguardar a recuperação da 
vítima para ouvi-la. A polícia 
vai analisar imagens do cir-
cuito de segurança da região 
para identifi car os responsá-
veis pelo atendado.  

De acordo com a Secreta-
ria Estadual de Saúde, a vítima 
está internada no Adão Pereira 
Nunes e apresenta quadro de 
saúde estável. 

Reprodução

O policial foi identifi cado apenas como sargento 
Ferreira, lotado no 20º BPM (Mesquita)
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Agentes da 21ªDP (Bonsucesso) 
com o apoio de policiais da 29ª 
DP (Madureira) resgataram uma 
mulher vítima de exploração sexual 
na Zona Norte do Rio. A vítima 
era de Belo Horizonte, em Minas 
Gerais e veio para a cidade do Rio 
atraída por um anúncio de emprego 
nas redes sociais que prometia um 
bom salário e moradia. No entanto, 
ao chegar na Capital ela foi seques-
trado por uma quadrilha para o 
município de Duque de Caxias, na 
Baixada Fluminense. Ela foi man-
tida em cárcere privado por cerca 
de dois dias e foi obrigada a se pros-
tituir de maneira presencial e por 
videochamadas. 

O celular da vítima ficava sob 
o poder da quadrilha que só a reti-
rava do cárcere para fazer os progra-
mas, além de ameaçá-la constante-
mente. Durante o período que ficou 
sob poder dos criminosos, ela foi 
estuprada e sofreu violência física 
pelo líder do grupo.

Durante um dos programas, o 
cliente percebeu que a vítima estava 
tremendo e muito nervosa então, 
perguntou o motivo, a mulher con-
tou o que estava acontecendo e 
pediu para que o cliente fizesse 
contato com seu ex namorado, em 
Minas e passasse o site do grupo. 
Ao ser avisado sobre a situação, 
o ex da vítima informou à Polícia 
Militar de Minas que comunicou 
o caso à Polícia Civil do Rio de 
Janeiro. Ela já voltou para Minas 
nesta madrugada.

Mulher veio para o Rio 
com promessa de emprego

Reprodução

Áudios da ex-gerente de 
banco Ana Gabriela Saloto, indi-
ciada pela Delegacia de Rou-
bos e Furtos, mostram uma 
ligação realizada para a cen-
tral de atendimento da institui-
ção fi nanceira em que ela pede 
para realizar a retirada ilegal de 
R$8,5 milhões da conta de um 
cliente que havia falecido há um 
dia. A negociação fraudulenta 
contou com o apoio do também 
ex-gerente do banco Rafael Fer-
reira, preso na última quinta-
-feira. Ele também é investigado 
por ameaçar a viúva do cliente 
falecido.

No áudio, divulgado pela 
GloboNews, Ana Saloto fala 
para a atendente que o cliente 
irá viajar e por isso quer fazer 
uma movimentação na conta.

De acordo com a política 
de segurança do banco, a aten-
dente precisaria que o cliente 
autorizasse a movimentação por 
telefone, por isso, a ex-gerente 
precisou de outra pessoa para 
completar o golpe, a gerente 
então deu ao canal de atendi-
mento um número de celular 
de Rafael de Souza Ferreira, o 
gerente responsável pela conta 
corrente do idoso.

O banco movimentou nova-
mente a conta do idoso falecido 
seis dias depois da sua morte. 
Na ocasião, dois cheques nomi-
nais foram emitidos nos nomes 
dos cônjuges dos dois geren-
tes: Michel Carneiro Saloto, o 
marido da gerente-geral Ana 

Saloto; e Wanessa Christiny 
Coutinho Ferreira, mulher do 
gerente Rafael Ferreira. Ambos 
os cheques no valor de R$ 4,273 
milhões cada um.  

Segundo a investigação 
da 5ªDP (Mem de Sá) Rafael 
atuou com outros dois geren-
tes do banco  que criaram “uma 
organização especializada em 
fraudes de transações bancá-
rias para recebimento de van-
tagens indevidas”.

As investigações apontam 
que, após os valores desviados, 
os integrantes da organização 
criminosa faziam a compra de 
imóveis e veículos. Rafael che-
gou a comprar uma casa de luxo 
na Zona Norte do Rio.

Ao tomar conhecimento 
que a fraude havia sido iden-
tifi cada, Rafael procurou a 
viúva do cliente, uma mulher 
idosa e tentou induzi-la a assi-
nar um documento declarando 
que seu falecido companheiro 
tinha o desejo de doar a quan-
tia aos gerentes da instituição 
bancária. Ao negar o pedido 
do ex-gerente, a vítima e seu 
advogado foram ameaçados 
e um novo inquérito policial 
pelo crime de coação foi adi-
cionado no curso do processo 
de fraude.

Os outros criminosos foram 
denunciados por furto dupla-
mente qualifi cado, associação 
criminosa e lavagem de capi-
tais, inclusive com pedido de 
sequestro de bens.
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“A gente encaminhou ela pro 
hospital, lá ela tomou o coquetel 
de prevenção da AIDS, já que foi 
estuprada pelo líder do grupo. Veio 
um parente dela aqui para o Rio e 
de madrugada ela já retornou para 
Minas”, explicou o delegado titular 
da unidade, Hilton Alonso.

Agentes do setor de inteligência 
da 21ª DP realizaram uma intensa 
investigação e descobriram que a 
casa de prostituição havia mudado 
de endereço naquele dia. A quadri-
lha utilizava um site com fotos das 
mulheres e divulgava o local como 
Duque de Caxias, mas a casa de pros-
tituição tinha sido transferida para o 
bairro de Madureira, na Zona Norte 
do Rio. A vítima foi levada para o 
novo local com uma venda nos olhos.

Com o apoio de agentes da 
29ªDP (Madureira), os policiais 

da delegacia de Bonsucesso chega-
ram à casa de prostituição, pren-
deram uma das gerentes e liber-
taram a vítima. A mulher identi-
ficada como Karen Lourenço de 
Souza de 22 anos, foi presa por 
organização criminosa, cárcere pri-
vado, favorecimento à prostituição 
e casa de prostituição. Um menor 
de idade foi encontrado no local 
como cliente durante a operação. 
Segundo o delegado da 21ªDP, ele 
prestou depoimento e a mãe preci-
sou buscá-lo na delegacia.

Segundo o delegado titular da 
21ªDP, Hilton Alonso, nas investi-
gações realizadas antes e durante a 
prisão, já foram identificados outros 
três integrantes do grupo crimi-
noso, inclusive o líder da quadri-
lha que estuprou a vítima. Todos 
serão indiciados. 
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A pregadora Karla Cor-

deiro, a Kakau Cordeiro, 
compareceu à delegacia de 
Nova Friburgo, na Região 
Serrana do Rio, na última 
quinta-feira, para prestar 

depoimento. Ela é investi-
gada por intolerância racial 
e homofobia, após um dis-
curso seu no último sábado 
(31) ter repercutido na 
internet. Kakau depôs por 

cerca de uma hora durante 
a manhã da última quinta-
-feira.

Após virar alvo de um 
inquérito, a pregadora da 
Igreja Sara Nossa Terra fez 

uma retratação pública em 
sua conta no Instagram. 
Kakau Cordeiro pediu des-
culpas na segunda-feira (2) 
pelos termos usados em seu 
discurso no último sábado.

Kakau Cordeiro  fez uma 
retratação pública em 
sua conta no Instagram
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R
esende recebeu um 
novo lote de vacina 
contra a Covid-19 
na última quinta-

-feira, dia 05. Ao todo foram 
entregues 2.306 doses que se-
rão destinadas para a primei-
ra e segunda aplicações.  

Neste total entregue estão 
incluídos: 1.506 doses da 
vacina Pfi zer/BioNTech des-
tinadas para a primeira apli-
cação e 800 doses da Coro-
navac, sendo 400 para a pri-
meira e 400 para a segunda 
aplicação.  

A equipe da Secretaria 
Municipal de Saúde foi até 
Barra Mansa receber a nova 
remessa e dar continuidade 
para a campanha de vacina-
ção contra a Covid-19 em 
Resende.  

“Recebemos nesta quinta-
-feira novas doses de espe-
rança para a vacinação de 
novos resendenses e também 
pessoas conseguirão comple-
tar seu esquema vacinal com a 
segunda dose. É muito impor-

tante que todos tomem as duas 
doses da vacina para se prote-
gerem e também ao seu pró-
ximo. Mas mesmo quem já 
recebeu as duas doses, devem 
manter os cuidados de com-
bate à Covid-19, como uso 
correto da máscara, higieni-
zação das mãos e evitando as 
aglomerações”, disse o pre-
feito Diogo Balieiro Diniz.  

Vale lembrar que o cadas-
tro para a vacinação contra a 
Covid-19 foi ampliado para 
população geral acima de 25 
anos. O cadastramento é vol-
tado apenas para o público 
residente de fora da área de 
cobertura da Estratégia Saúde 
da Família (postos de saúde). 
Este grupo deve se cadastrar 
através do site www.resende.
rj.gov.br , acessando o banner 
“Cadastre-se aqui para vaci-
nar contra a Covid-19”. Após 
o envio dos dados pessoais no 
formulário, o resendense deve 
aguardar a ligação da Secreta-
ria Municipal de Saúde, que 
não é de imediato.

Reprodução

Ao todo foram entregues 2.306 doses 
destinadas para primeira e segunda aplicações  

Pleito prioritário da Fir-
jan Caxias e Região e da Fir-
jan Leste Fluminense, a reto-
mada das obras na BR-493 
(Arco Metropolitano) entre 
Magé e Itaboraí foi vistoriada 
pelo ministro da Infraestru-
tura, Tarcísio Gomes de Frei-
tas, durante recente visita ao 
estado do Rio. Paralelamente, 
o governo federal trabalha para 
estruturar uma concessão à 
iniciativa privada para con-
templar o Arco Metropolitano 
junto com a BR-116, do Rio 
para Teresópolis, e também 
uma extensão da 116/MG até 
Governador Valadares (MG).

“Esse projeto [de conces-
são] já está em análise no 
Tribunal de Contas da União 
[TCU]. Acreditamos que o 
TCU deve fechar [seu pare-
cer] até o fi nal do ano, o que 
nos dará condições de licitar 
isso no primeiro trimestre do 
ano que vem”, antecipou Tar-
císio. De acordo o Ministé-
rio, a modelagem proposta 
tem potencial de injetar R$ 9 
bilhões de investimentos pri-
vados na concessão, fi cando 
em torno de R$ 4 bilhões no 
Rio de Janeiro.

Mesmo assim, o governo 
federal entendeu ser urgente 
a retomada das obras nesse 
trecho de 25 quilômetros da 
BR-493, suspensas desde outu-
bro de 2018. A estimativa do 
Departamento Nacional de 
Infraestrutura de Transpor-
tes (DNIT) é que os traba-
lhos sejam concluídos em nove 
meses. Segundo o governo, 
estão previstas a conclusão de 
passagens inferiores, obras de 
intervenção do pavimento e 
recapeamento de vias laterais, 
além da conclusão de trechos 
duplicados inacabados, a fi m 
de reduzir a ocorrência de aci-
dentes, garantir mais fl uidez 
ao tráfego e melhorar o acesso 
e o retorno na via pelos usuá-
rios. O investimento nas inter-
venções é de R$ 19,5 milhões.

As obras em andamento 
no Arco Metropolitano englo-
bam a duplicação de 11 qui-
lômetros em um trecho que 
fi cou inacabado entre Mani-
lha (entroncamento com a 
BR-101 Norte, em Itaboraí) 
e Santa Guilhermina (entron-
camento com BR-116 Norte, 
em Magé), além de três pas-
sagens inferiores.
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Retomada das obras 
eram urgentes
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A Prefeitura de Mangaratiba, 
através da Secretaria de Meio 
Ambiente, em parceria com o 
Instituto de Eventos Ambientais 
(IEVA), realizou a aula inaugu-
ral para os alunos do Projeto ‘Jar-
dinando Vidas’ na última quinta-
-feira, no Iate Clube de Itacuruçá.

A metodologia do curso de for-
mação em Jardinagem, que será pro-
movida pelo IEVA, foi apresentada 
pelo Ambientalista e Advogado Pro-
fessor em Direito Ambiental e Urba-
nístico, Francisco Carrera, que vai 
ministrar as aulas teóricas e práti-
cas para os alunos do projeto.

Para o Secretário de Governo, 
Desenvolvimento Econômico, Rela-
ções Institucionais e Eventos, Luiz 
Claudio Ribeiro, que estava repre-
sentando o Prefeito Alan Bombeiro, 
a realização do projeto aconteceu 
no momento certo para a cidade.

“Um projeto como este sempre 
será bem-vindo em Mangaratiba. 
Pois, além de ajudar a preservar 
a nossa natureza, o ‘Jardinando 
Vidas’ vai capacitar, formar e ainda 
pode se tornar uma fonte de renda 
para a nossa população. Parabéns a 
Secretaria de Meio Ambiente pelo 
excelente trabalho que tem feito 
em prol da nossa cidade”, desta-
cou Luiz Claudio.

Já para o Secretário de Meio 
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A World Surf League anun-

ciou o retorno da etapa que 
ocorre no estado do Rio de 
Janeiro, município de Saqua-
rema, para a temporada de 
2022. O evento acontecerá 

entre os dias 27 de junho a 4 
de julho. A etapa brasileira foi 
cancelada em 2021 em razão 
da pandemia.

A praia que deve receber 
os principais atletas do mundo 

é a de Itaúna, considerada o 
“Maracanã do Surf”. Entre-
tanto, caso as condições de 
ondas não sejam favoráveis, a 
Barrinha pode receber as dis-
putas (como aconteceu nas 

duas últimas etapas disputa-
das). A cidade que não rece-
beu o campeonato em 2020 
e 2021 tem expectativas de 
casa cheia ano que vem para 
fazer bonito.

Ambiente, Antonio Marcos Barreto, 
o projeto faz parte de uma série de 
ações do planejamento da secreta-
ria para engajar as pessoas sobre a 
importância da preservação ambien-
tal e fomentar o desenvolvimento 
econômico local. “O ‘Jardinando 
Vidas’ é um projeto que engloba 
tudo o que buscamos como meta: 
conservação, preservação da nossa 
biodiversidade e geração de renda, 
e muitos outros projetos como este 
estão a caminho de Mangaratiba”, 

completou o Secretário.     
Antes de iniciar a aula inaugural, 

todos os alunos presentes recebe-
ram um kit com a camisa do projeto, 
um par de luvas de proteção, lápis, 
bloco de anotação e álcool em gel. 

Estiveram presentes no encon-
tro o Presidente do IEVA, Alexan-
dre Gontijo, o Secretário de Agri-
cultura e Pesca, Roberto César 
Oliveira, a Subsecretária de Meio 
Ambiente, Fernanda Porto, e alu-
nos do projeto.
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envolvida nas produções e realização dos 
eventos. O uso de máscaras será obri-
gatório.

No dia 7 de agosto, a Jeunesse Arena 
recebe o festival Pagodeira, com apresen-
tações de nomes populares do gênero. 
Menos é Mais, Pixote e Mumuzinho ani-
mam a pista com o melhor do pagode 
em apresentações individuais. O festival 
promete ao público fã do ritmo hits atu-
ais em uma noite com muita animação e 
segurança.  

A Jeunesse Arena adaptou toda a sua 
área interna, seguindo todas as diretri-
zes da Organização Mundial de Saúde 
(OMS). O espaço multiuso: a arquiban-
cada terá assentos marcados e com dis-
tanciamento de 1,5 m entre as pessoas, 
além de setores específi cos com assentos 
para casais e famílias. O público também 
poderá optar por camarotes familiares com 
acesso exclusivo e visão privilegiada ou 
lounges fechados, com mesas com capa-
cidade para receber até quatro pessoas.

Com a retomada da agenda de shows, 
todo o ambiente será totalmente higieni-
zado antes e após cada evento e a rotina 
de limpeza durante a programação será 
ainda mais intensa e frequente, com pro-
fi ssionais especializados. Haverá totens 
com álcool em gel espalhados por todo a 
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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É um dia difícil, sem dúvida, porque seu descanso pode estar 
ameaçado, assim como seus planos. Mas vale a máxima da 
generosidade. Permita que as pessoas recebam sua ajuda e seu 
carinho. Tome cuidado com irritações em pleno sábado. 
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O dia traz a necessidade de descanso, porém também 
traz desassossego, ansiedade e a necessidade 
de fazer alguma coisa pode trazer estafa para o 
corpo ou causar desequilíbrios emocionais.
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É um dia em que é preciso acalmar a mente e relaxar, 
de preferência perto da natureza. Você pode estar se 
sentindo mais receptivo e intuitivo. O dia também 
favorece a boa alimentação e os bons diálogos, além 
de planejamentos e um pouco de descanso.
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Convites para eventos e passeios podem surgir no dia de 
hoje ou compromissos podem ser cancelados de última 
hora. Vale a pena manter o diálogo e não se aborrecer 
com as mudanças, mas sim se adaptar a elas.
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Hoje o dia pode trazer um certo exagero emocional, fazendo você 
reagir a tudo de forma intensa e dramática, portanto tome cuidado 
com isso, que pode, inclusive, levá-lo a querer ter razão em tudo ou 
se sobrecarregar, fazendo mais coisas do que seu corpo aguenta.
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O dia pode trazer surpresas agradáveis de amigos, assim como 
passeios e um pouco de diversão. Mas nem tudo pode sair como 
você gostaria, então é necessário conseguir se adaptar e ver 
soluções, em vez de problemas. Use sua força para transformar o 
que deseja no dia de hoje.
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O dia acaba trazendo trabalho extra para ser fi nalizado. Você 
pode, inclusive, receber uma ajuda extra em questões de trabalho 
ou mesmo em questões domésticas. Pode ser preciso cancelar 
algum evento importante em prol das obrigações. 
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Hoje o dia traz responsabilidades e atividades que não estavam 
nos seus planos, mas que trazem novos aprendizados. Se possível, 
aproveite o dia para passear um pouco e descansar a mente. Você 
pode estar muito focado nos seus objetivos, aí quando eles não 
acontecem, acaba se frustrando.
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O dia favorece a boa mesa. Você pode estar receptivo a convites 
de amigos para jantares. Os romances também podem ser 
ativados, então vale a pena caprichar no romantismo com o seu 
ser amado, caso tenha.

CÂNCER
���������������

O dia pede calma e uma dose de diversão. Você pode aproveitar 
o dia para namorar e paquerar; novidades para o amor podem 
surgir quando menos se espera. Aceite os convites que surgirem, 
mas evite exageros.Vale a pena sair um pouco da zona de 
conforto e se expor mais na vida social.
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As relações precisam de equilíbrio para irem bem, então tome 
cuidado com rompantes, nervosismo ou excesso de controle 
sobre os outros. O dia favorece passeios em família, atividades 
com seu par ou eventos sociais. O dia só não favorece excessos.
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A rotina pode ser alterada de forma inesperada, então 
é preciso saber receber o novo e ter jogo de cintura. 
Tome cuidado com o excesso de atividade mental e com 
preocupações, porque você pode acabar o dia com uma 
grande dor de cabeça. 
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Casa reabre as portas com o melhor do pagode 
em espetáculo que traz shows de Menos é 
Mais, Pixote e Mumuzinho no mesmo dia

Reaberto no mês de julho após mais 
de um ano sem atividades, o CineCa-
rioca Méier, seguindo todos os protoco-
los de prevenção à covid-19, começa o 
mês de agosto com uma ação imperdí-
vel para quem estava com saudades do 
cinema. É a promoção #VemProCine-
Carioca, que oferece descontos de até 
60% no valor do ingresso e super ofer-
tas nos combos de pipoca.   

A partir de agora, todos os espec-
tadores do CineCarioca, sem precisar 
comprovar o benefício, terão direito ao 
valor de meia-entrada nos ingressos de 
todas as sessões, pagando apenas R$8 de 
segunda a quinta-feira, e R$10 de sexta 
a domingo e em feriados. Além disso, 
quem comprar um Combo Irresistível de 
pipoca (pipoca mini e refrigerante 500 
ml) de segunda a quinta, vai pagar ape-

nas R$ 14, enquanto quem adquirir um 
Combo Super às sextas, sábados, domin-
gos e feriados, vai ganhar um upgrade 
para o Combo Mega.    

Vale lembrar que salas do CineCa-
rioca Méier estão abertas ao público 
seguindo rígidas regras e procedimentos 
de segurança para preservar a saúde e 
bem-estar dos espectadores e funcioná-
rios. Entre as medidas adotadas, estão: 
renovação continua do ar, que fi ltra e 
purifi ca o ar durante toda a sessão; uso 
obrigatório de máscaras em todos os 
ambientes do cinema, exceto na hora em 
que o espectador for comer seu lanche 
em seu lugar marcado; sistema de ven-
das inteligente, que bloqueia automati-
camente, 360 graus, os assentos neces-
sários ao distanciamento seguro con-
forme as vendas vão acontecendo; higie-

nização frequente de todas as salas e 
superfícies de contato, e muitos outros 
procedimentos.  Para conferir todas as 
medidas de segurança e higiene adota-
das pelo Kinoplex, acesse: https://www.
kinoplex.com.br/respeitoaseguranca/    

Serviço:   
Promoção #VemProCineCarioca  
Ingressos:   
2ª a 5ª – R$8 (meia-entrada válida 

para todos) 
6ª a domingo e feriados – R$10 (meia-

-entrada válida para todos)  
Pipoca:  
2ª a 5ª: Combo Irresistível (pipoca 

mini + refrigerante 500 ml) – R$14   
6ª a domingo e feriados: quem com-

prar Combo Super, ganha upgrade para 
Combo Mega.

Reprodução

arena, placas com orientações sobre as 
medidas de prevenção e aferição de tem-
peratura do público e de toda a equipe 
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Q
uase dois meses 
depois, Brasil e 
Estados Unidos 
voltarão a se en-

frentar numa grande decisão 
no vôlei feminino. Nesta sex-
ta-feira, as brasileiras fi zeram 
jogo quase perfeito e despa-
charam a Coreia do Sul com 
autoridade para garantir a 
vaga na fi nal olímpica, uma 
reedição da fi nal da Liga das 
Nações. A vitória, que garan-
tiu medalha à equipe de José 
Roberto Guimarães, veio por 
três sets a zero, com tripla par-
cial de 25 a 16.

O Brasil entrou em quadra 
sem a oposta Tandara, pega 
no exame anti-doping e des-
ligada dos Jogos de Tóquio — 
ela não receberá medalha. Em 
seu lugar, Rosamaria, desta-
que na vitória contra a Rús-
sia, ganhou a titularidade e 
fez grande partida. Terminou 
com dez pontos marcados.

Em uma Arena Ariake 
com “torcidas” sul-core-
ana e brasileira (com a pre-
sença da medalhista Rebeca 
Andrade), o Brasil mostrou 
muita concentração para exer-

cer seus melhores fundamen-
tos. A levantadora Macris, 
que voltou contra a Rússia 
ainda sentido dores, voltou a 
brilhar. Ela e a ponteira Fer-
nanda Garay (16 pontos, a 
melhor do jogo) comanda-
ram a grande vitória brasi-
leira, em noite de bloqueio 
afi nado — foram incríveis 15 
pontos nesse tipo de lance. 
Mas o brilho foi mesmo do 
coletivo.

Em grande primeiro set, 
o Brasil fez o que tinha de 
melhor. A dupla Carol e Carol 
Gattaz começou com tudo 
na rede e Rosamaria não se 
intimidou com a titularidade. 
As brasileiras erravam pouco, 
bloqueavam muito bem e ata-
cavam com consciência. O 
set foi fechado em apenas 29 
minutos, com parcial de 25 
a 16.

No segundo, foi a vez das 
coreanas acordarem. Zé já 
havia alertado que a equipe 
asiática poderia ser perigosa 
na defesa e nas jogadas velo-
zes, e foi justamente esse o 
cenário. A estrela Kim Yeon-
-koung pasosu a ser mais acio-

Reprodução

O Flamengo já garantiu, após se classi-
fi car às quartas de fi nal da Copa do Brasil, 
nesta quinta-feira, metade da meta estipu-
lada pela diretoria de receitas com premia-
ções em 2021. Para completar a arrecada-
ção planejada, o foco do clube rubro-negro 
recai sobre mais um avanço na Libertado-
res e também sobre o desempenho no Cam-
peonato Brasileiro.

A vaga nas quartas de fi nal da Copa do 
Brasil foi confi rmada pela vitória sobre o 
ABC, por 1 a 0, em Natal. Na ida, o Fla-
mengo já havia vencido por 6 a 0 no Rio. A 
classifi cação garantiu mais R$ 3,45 milhões 
aos cofres rubro-negros, o que, somado às 
premiações pelas oitavas de fi nal e pela ter-
ceira fase, elevaram o total de receitas já 

garantidas via Copa do Brasil para a casa 
dos R$ 7 milhões.

No início do ano, a diretoria estabeleceu 
como metas chegar às semifi nais da Liber-
tadores e da Copa do Brasil e terminar no 
mínimo em segundo no Brasileiro. As pre-
miações da Libertadores são pagas em dólar. 
Considerando a cotação atual da moeda ame-
ricana, de R$ 5,25, a arrecadação correspon-
dente ao que preveem os dirigentes em ter-
mos de desempenho esportivo chegaria a R$ 
86 milhões ao fi m do ano. Até agora, o Fla-
mengo garantiu R$ 41,98 milhões, ou seja, 
49% do valor esperado.

Com a classifi cação às quartas de fi nal 
da Libertadores, para enfrentar o Olimpia 
(PAR), o Flamengo já arrecadou em premia-

ções US$ 5,55 milhões na competição sul-
-americana, ou R$ 29,13 milhões na cota-
ção atual.

Se chegar às semifi nais da Libertadores, 
o Flamengo levará mais R$ 10 milhões pela 
cotação atual, ou US$ 2 milhões. Na Liber-
tadores e na Copa do Brasil, as premiações 
são cumulativas.

Na Copa do Brasil, uma vaga na semifi nal 
renderia mais R$ 7,3 milhões ao Flamengo. 
O adversário nas quartas de fi nal ainda será 
defi nido por sorteio.

Considerando eventuais classifi cações às 
semifi nais da Libertadores e da Copa do Bra-
sil, mesmo que o Flamengo termine o Bra-
sileiro na posição atual, em quinto, o clube 
já bateria os R$ 86 milhões previstos pela 

diretoria. Isso porque o Flamengo arrecadou 
outros R$ 5 milhões com o título da Super-
copa do Brasil, contra o Palmeiras, que não 
havia entrado na previsão do clube.

“Vacina salva vidas, galera! 
Foi um erro meu eu não ter 
conseguido encaixar a imuni-
zação na minha agenda de trei-
nos pros desafi os desse ano, 
focado no Campeonato Mun-
dial. Mas em breve tomarei a 
minha”, escreveu ele em uma 
publicação compartilhada em 
sua conta do Twitter.

O próprio atleta revelou 
em uma live que a vacina era 
o motivo que iria deixá-lo de 

fora da etapa do Mundial de 
Surfe em Teahupoo, no Taiti, 
disputada entre 4 de agosto 
e 3 de setembro. O público 
fi cou decepcionado com a ati-
tude do surfi sta, rincipalmente 
pelo fato de que, como partici-
pante dos Jogos Olímpicos de 
Tóquio, ele tinha direito a rece-
ber o imunizante. O Comitê 
Olímpico do Brasil (COB) 
disponibilizou as doses para 
todos os envolvidos antes do 

início do evento.
Além de críticas a Medina, 

as redes sociais foram tomadas 
por uma pressão do público 
com um de seus patrocinado-
res, o Banco Bradesco. A ins-
tituição foi marcada em diver-
sos comentários que pediam 
uma posição da marca e con-
testavam o apoio a um atleta 
que fi cou com a imagem man-
chada.

Reprodução

Jogadoras comemoram 
conquista

nada e o saque coreano deu 
trabalho às brasileiras na pri-
meira metade. Mas as meninas 
logo encontrariam o caminho, 
com brilho de Gabi e Rosama-
ria, as melhores jogadoras na 
quadra ofensiva do Brasil. Um 

novo 25 a 16 coloca o jogo nas 
mãos da seleção.

O Brasil voltou a contro-
lar a partida no terceiro set. 
As sul-coreanas foram valen-
tes, mas já não tinham forças 
para tentar retomar o jogo. 

Outra boa notícia fi cou por 
conta de Natália: a capitã, que 
vinha retornando aos poucos 
à equipe, fez seu primeiro 
grande jogo em Tóquio. Foi 
arma importante na inversão 
com Roberta.

Com vitória por 25 a 16, as 
meninas garantiram mais uma 
fi nal olímpica e a 20ª medalha 
para o Brasil nos Jogos. Um 
duro confronto com os EUA, 
algoz da competição passada, 
na Itália, defi nirá a cor dela.

Gabriel 
Medina

A vaga nas quartas de fi nal da Copa do Brasil 
foi confi rmada pela vitória sobre o ABC
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